

Spannende Eindrücke bringt das Verbandsjugendorchester Hochrhein aus Island mit

Das Verbandsjugendorchester Hochrhein spielt zum Abschluss seiner zweiwöchigen Tournee durch Island in der Wehrer Stadthalle.



Wehr/Hochrhein – Das Verbandsjugendorchester Hochrhein kehrt von einer zweiwöchigen Tournee aus dem kühlen Island zurück – vorbei ist die Tour für die jungen Musiker aber noch lange nicht. Mit vier abschließenden Konzerten in der Heimat beenden die 66 Musiker das Abenteuer Island. Das Wehrer Publikum darf sich auf Samstag, 10. September, freuen. Um 20 Uhr gastiert das Orchester in der Stadthalle und wird seine Erlebnisse aus Island in einem Konzert präsentieren. Das Programm steht unter dem Motto „Befreiung“. Beim Konzert in Wehr wird auch auf die 30-jährige Geschichte des Orchesters und auf 20 erfolgreiche Jahre mit Dirigent Julian Gibbons zurückgeblickt und entsprechend gefeiert.

Hinter den 66 Musikern stehen 14 aufregende und spannende, aber auch anstrengende Tage. Zwischen mehreren Konzerten in Reykjavik und Akureyri wurde intensiv geprobt – aber dabei kam auch das touristische Programm nicht zu kurz: Der Besuch der Geysire stand ebenso auf dem Plan wie das Whale-Watching. Der Blasmusikverband Hochrhein als Träger des Orchesters ermöglicht alle zwei Jahre eine internationale Tournee des Verbandsjugendorchesters.

Zuletzt waren die Musiker 2014 in Malta, 2012 in England und Irland. Zum ersten Mal wurde die Tournee in diesem Jahr durch ein Crowdfunding-Projekt begleitet und kofinanziert. Auch das Preisgeld des Vereinswettbewerbs von Sparkasse Hochrhein und SÜDKURIER trug zur Realisierung der Island-Tournee bei.

***Noch vor dem Konzert** in Wehr am 10. September gastiert das Orchester am 3. September in der evangelischen Versöhnungskirche in Waldshut um 20 Uhr und am 4. September in der Kirche in Stühlingen um 17 Uhr. Den Abschluss der Tournee bildet das Konzert am 11. September in der Pfarrkirche St. Leodegar in Schliengen um 17 Uhr.*